

Fecha: 16-01-2026  
 Medio: Semanario Tiempo  
 Supl. : Semanario Tiempo  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Coquimbo recurre al FNDR y pide \$9.040 millones para retomar obras en Mercado del Mar

Pág. : 3  
 Cm2: 483,9

Tiraje:  
 Lectoría:  
 Favorabilidad:  
 Sin Datos  
 Sin Datos  
 No Definida

**PARALIZADO INMUEBLE SE QUEDÓ CON UN 53% DE AVANCE EN SU CONSTRUCCIÓN:**

# Coquimbo recurre al FNDR y pide \$9.040 millones para retomar obras en Mercado del Mar

La idea de levantar el Mercado del Mar lleva más de 10 años y el episodio crítico fue el abandono que sufrió el 2019. Hoy, el emblemático inmueble no solo luce como foco frecuente de inseguridad e incivilidades, sino como un 'elefante blanco' que refresca la imagen del despilfarro de recursos en la construcción de recintos públicos.

Ese retrato es el que se desea cambiar. En la sesión de la Comisión de Fomento Productivo del Consejo Regional de Coquimbo del pasado martes 13 de enero, el alcalde de Coquimbo, Ali Manouchehri, expuso la necesidad de concluir y detalló los montos para ese propósito.

En total, son \$10.688 millones para concluir el Mercado del Mar. El desglose del millonario suplemento corresponde a más de \$4 millones en gastos administrativos; \$40 millones en que serán ocupadas en consultorías; \$7.868 millones en obras civiles; \$485 millones en equipamiento y \$641 millones en equipos. De ellos, el municipio espera que el 84,5% sea aporte del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), es decir unos \$9.038 millones.

Esta iniciativa busca trasladar

**Proyecto para terminar el recinto -que podría reactivarse este año- tiene un costo total de \$10.688 millones y su ejecución tardaría unos 18 meses. La propuesta busca trasladar a los comerciantes de productos del mar que actualmente operan en la Costanera, beneficiando directamente a 107 locatarios, pertenecientes a los sindicatos Las Rejas, Los Delfines, Trabajadores Independientes, Albacora, incluso a los locatarios del ex Mercado Municipal.**



a los comerciantes de productos del mar que actualmente operan en la Costanera, beneficiando directamente a 107 locatarios, pertenecientes a los sindicatos Las Rejas, Los Delfines, Trabajadores Independientes, Albacora —incorporado en la reevaluación actual— y a los locatarios del ex Mercado Municipal. De aprobarse los recursos y tras el proceso de licitación, se espera que el plazo de construcción sea de aproximadamente 18 meses.

Incluso, la expectativa es que este 2026 sea el año en que el Mercado del Mar retome

su construcción. Actualmente, el inmueble tiene un 53% de avance, principalmente en obra gruesa. Y es que la presentación fue realizada por equipos del Gobierno Regional y el alcalde Manouchehri fue bien recibida por el cuerpo colegiado, respaldo que se suma al apoyo entregado en octubre de 2025 por el gobernador Regional, Cristóbal Juliá.

"Agradecer al Gobierno Regional desde nuestro gobernador, don Cristóbal Juliá, la presidenta Ximena Ampuero de la Comisión de Fomento Producti-

vo, cada uno de los consejeros y consejeras que hoy día han mostrado una disposición absoluta de poder reflotar un proyecto tan importante que va a ser el puntapié de la transformación más grande en la historia de Coquimbo", sostuvo Manouchehri.

El jefe comunal agregó que, si bien se trata de un proyecto de gran envergadura en términos de financiamiento, se ha realizado un análisis exhaustivo respecto a los montos necesarios, destacando que cada recurso invertido impactará positivamente en la calidad de vida

de la comuna, especialmente en ámbitos como el turismo, la economía y la imagen urbana.

Por su parte, la consejera Ampuero indicó que existe voluntad del cuerpo colegiado para aprobar este financiamiento, el cual beneficiará directamente a los habitantes de la comuna puerto. El proyecto quedó en estudio en comisión y se contemplan reuniones con locatarios y vecinos en el territorio, con miras a su aprobación en una próxima sesión del Consejo Regional.